

Miércoles 21 de Junio del 2011

El Financiero Suben despidos en el sector financiero de EU (Reuters) NUEVA YORK, EU, 21 de junio.- Las empresas financieras han recortado drásticamente su personal este año y se esperan más despidos en Wall Street, según reveló hoy un informe. A diferencia de los recortes generalizados derivados de la crisis financiera de 2008, tras la cual hubo contrataciones una vez que el mercado se recuperó, los despidos de 2011 parecen ser más permanentes. Challenger, Gray & Christmas, una consultora especializada en empleo, afirmó que el sector financiero ha descrito 21 por ciento más de despidos en lo que va de este año que en 2010. Bancos, aseguradoras y corredores han revelado planes para eliminar 11 mil 413 puestos en mayo, según información pública citada por Challenger, en comparación con los nueve mil 431 despidos del mismo periodo del año pasado. P.C. sistema financiero, crisis financiera, desempleo

Mundo Maya, oportunidad turística C. Alcántara / E. Ortega El gobierno federal puso en marcha el programa de promoción turística Mundo Maya, con el que buscará aprovechar la difusión mediática que se le ha dado al fin del calendario de la cultura prehispánica Maya -en diciembre de 2012-, para atraer en año y medio al país al menos 52 millones de turistas y captar 270 mil millones de pesos en divisas. Sin embargo, el sector empresarial turístico advirtió que el éxito del programa que exalta la riqueza cultural de cinco estados del sureste del país dependerá de que exista una mayor conectividad aérea interregional y nacional, y circuitos turísticos que generen la pernocta del turista. P.C. turismo

Déficit de 5.6 millones de empleos formales Zenyazen Flores De 2000 a la fecha se acumula un déficit de 5.6 millones de trabajos formales en el país, cantidad que podría ir al alza debido a que el empleo, principal motor del consumo interno, no se ha recuperado, y se encuentra limitado por su baja en la calidad, aseveró el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados. A ello se añade que 5.5 millones de personas trabajan en la precariedad porque su salario no es acorde a su jornada laboral. Y desde la crisis el crecimiento en el número de plazas inscritas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se basa en empleo eventual, señaló al presentar el documento "Situación del empleo en México". P.C. empleo, empleo formal, déficit Sector agropecuario condiciona apoyo al TLC con Perú Héctor A. Chávez Maya El sector agropecuario nacional condicionó la aprobación del tratado de libre comercio (TLC) con Perú a la generación de programas de apoyo y estímulo a los productores, que les permitan estar en igualdad de condiciones de competencia que pudieran venir de es país. Organizaciones rurales presentaron al Senado de la República un documento en el que piden que a partir de 2012 en el Presupuesto de Egresos de la Federación se contemplen esquemas de compensación a por lo menos seis de los 16 productos sensibles, que les permitan alcanzar la competitividad, además de la exclusión del frijol del acuerdo. P.C. sector agropecuario, TLC, Perú

Obstáculos sanitarios frenan tratado con El Salvador Ivette Saldaña Existen obstáculos sanitarios y problemas comerciales por resolver en el Tratado de Libre Comercio (TLC) de México con El Salvador, Guatemala y Honduras, que deben resolverse para potenciar más el intercambio. Por ejemplo se identificaron 819 productos que México podría exportar a El Salvador, y 375 que podría importar de ese mercado. Para el vicepresidente del Consejo Nacional de la Empresa de El Salvador, Agustín Martínez, hay obstáculos en el comercio bilateral. P.C. tratados, TLC, El Salvador

Daños por sequías en más de 3 millones de hectáreas Héctor A. Chávez Maya Organizaciones campesinas y el Consejo Nacional Agropecuario (CNA) tienen ya detectados daños considerables por sequías en al menos tres millones de hectáreas y la muerte de cinco mil cabezas de ganado en 15 estados del país, por lo que urgieron a la Secretaría de Gobernación a decretar el estado de emergencia. Los presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Gerardo Sánchez García, y del CNA, Juan Carlos Cortés, advirtieron, en conferencia de prensa, que la situación de sequía puede generar un fuerte impacto que se traduciría en incremento a los precios de los alimentos. "En los escenarios internacionales la producción está por debajo de lo estimado; en consecuencia -señaló Sánchez-, se van a encarecer las importaciones y los precios en productos como la tortilla. P.C. sequía, sector agropecuario

Reforma Señala Fed menor ritmo en recuperación Reuters Washington DC, Estados Unidos (22 junio 2011).- La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés) dijo este miércoles que la recuperación económica del país estaba marchando a un ritmo más lento de lo esperado, pero señaló que ello se debía principalmente a factores temporales. El comité de política monetaria de la Fed anunció además al término de su reunión mensual que mantendrá las tasas de interés bajas por un período prolongado. Sobre la inflación, consideró que había repuntado por un alza de los precios de las materias primas y la energía, pero indicó que en el largo plazo las expectativas sobre el costo de vida permanecían estables. "El menor ritmo de crecimiento refleja en parte factores que probablemente sean temporales, incluyendo el efecto de los altos precios de la energía en el poder adquisitivo del consumidor y en el gasto, así como la interrupción en la cadena de suministro asociados a los trágicos eventos de Japón", dijo en su comunicado. P.C. Fed, recuperación económica, política monetaria, Estados Unidos

Despunta mercado interno en abril Gustavo de la Rosa Ciudad de México (22 junio 2011).- En el cuarto mes del año, el mercado interno en México medido a través de las ventas al menudeo creció 4.9 por ciento en su comparación anual, lo que representa su mayor variación en los últimos 11 meses, señalan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El avance del consumo interno contrasta con la caída de 0.1 por ciento que observaron las ventas en los comercios a detalle durante abril de 2010. La recuperación del mercado interno se confirma al realizar una comparación mensual, cifras ajustadas muestran que en abril las ventas al menudeo aumentaron 1.13 por ciento respecto al mes inmediato anterior, la cifra más alta bajo esta comparación desde febrero del año anterior cuando subieron 2.63 por ciento mensual. P.C. mercado interno, consumo

Abre dólar a la baja; se vende en \$11.90 Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 junio 2011).- Mientras la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés) da a conocer su comunicado de política monetaria y en Europa baja la presión, la moneda mexicana avanza en sus operaciones contra el dólar menudeo. De momento, el dólar de la Unión Americana retrocede cuatro centavos a 11.90 a la venta en las ventanillas de Banamex y a 11.50 a la compra. Al mismo tiempo, en BBVA Bancomer, el billete estadounidense se ofrece dos centavos por debajo de su cierre previo en 11.85 y se adquiere en 11.56 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar

junio 2011).- Los proyectos eólicos en México sólo han resultado rentables en Oaxaca, donde incluso ya operan proyectos sin subsidios gubernamentales, de acuerdo con especialistas. Francisco Fernández, director de C-Estrategia, una consultora que ofrece asesoría en temas de competitividad, explicó que esto se debe a que ningún otro Estado de la República posee las condiciones atmosféricas que imperan en Oaxaca. Además, aseguró que el esquema de autoabastecimiento es otra limitante para la generación de energía eólica fuera del territorio oaxaqueño, ya que las empresas que producen energía toman en cuenta la cantidad de viento, el precio al que se puede vender la energía, el costo de transmisión y la tecnología de generación disponible. P.C. sector energético, energía eólica El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/87292.html>BM blindo costo de los alimentosEl Grupo del Banco Mundial (BM) anunció ayer un nuevo instrumento de gestión del riesgo que suministrará inicialmente 4 mil mdd para proteger a agricultores, productores de alimentos y consumidores de los países en desarrollo frente a la inestabilidad del precio de los alimentos. Este producto, el primero en su tipo, mejorará el acceso a los instrumentos de cobertura y pondrá a consumidores y productores de básicos agropecuarios a salvo de la inestabilidad de los precios, destacó. También protegerá a los compradores del alza del precio de productos básicos alimentarios tales como trigo, azúcar, cacao, leche, ganado en pie, maíz, soja y arroz, añadió el organismo financiero. P.C. alimentos, precios, Banco Mundial <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/87295.html>La BMV sube y peso se recuperaRubén Migueles Tenorio | El UniversalLa Bolsa Mexicana de Valores sube y el peso se fortalece ante la posibilidad de que Grecia logre un acuerdo político que evite un cese de pagos, aunque los especialistas temen que lo peor está aún por venir. El Índice de Precios y Cotizaciones ganó 0.47% y trepó a 35 mil 276 puntos, con un volumen de 298.5 millones de acciones negociadas, superior al promedio. Los títulos con mayores ganancias fueron de Grupo Aeroméxico, con avance de 4.96 %, de Impulsora del Desarrollo y el Empleo, con ganancia de 4.95 %, y de Grupo Pochteca, con una alza de 4.79 %. P.C. sistema financiero, BMV <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/87296.html>AL necesita acuerdos regionales, dice FunesEduardo Camacho | El UniversalLos países de América Latina debemos pensar en Tratados de Libre Comercio Regionales y no bilaterales, para elevar su relación en diversos ámbitos, dijo Mauricio Funes, presidente de El Salvador. Durante el encuentro Oportunidades de Comercio e Inversión México-El Salvador, organizado por el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce) se dijo optimista en concretar una homologación de Acuerdos Comerciales que beneficien a la región. “De la misma manera que estamos construyendo una estrategia regional para combatir la delincuencia, tenemos que construir una estrategia comercial de comercio, de combate a la exclusión, de reducción de vulnerabilidad ambiental y, de fortalecimiento de instituciones”. P.C. América Latina, acuerdos regionales, tratados, TLC <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/87305.html>Sugiere FMI a España una reforma laboralWASHINGTON.— El Fondo Monetario Internacional (FMI) pidió una reforma laboral más agresiva en España que abarate más el despido, desvincule subidas salariales e inflación y dé prioridad al convenio de empresa en lugar del sectorial. El organismo, que elogia la respuesta “rotunda y amplia” del gobierno en el último año, alerta de que la recuperación es “incompleta” y los riesgos “considerables”. Ante esa situación, el FMI insta al gobierno a no bajar la guardia e impulsar la reforma fiscal y financiera, así como “un fortalecimiento audaz en reformas laborales”. Anima a España a una descentralización efectiva de los convenios para que prime la negociación a nivel de empresa sobre la sectorial y se tenga flexibilidad a la hora de pactar los salarios con empleados. P.C. reforma laboral, FMI, España <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/87286.html>Evolución reciente del capital privado en MéxicoArmando Martínez* | El UniversalLa penetración del capital privado en México, medida como la proporción del Producto Interno Bruto que representan las inversiones de fondos de capital privado, es relativamente pequeña (0.02% del PIB) en comparación con lo que se observa en otros países emergentes como India (0.44% del PIB), Brasil (0.23% del PIB), China (0.16% del PIB) y Chile (0.15% del PIB). Esto se debe en parte a que en México hasta hace poco los fondos de ahorro para el retiro no podían invertir en capital privado mientras que a nivel global los fondos de pensiones públicos y privados son el inversionista más importante de esta clase de activos, representando el 46% de los recursos administrados por los fondos de capital privado. P.C. inversión, capital privado, PIB El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/06/22/acciones-europeas-caen-dudas-sobre-eu>Acciones europeas caen por dudas sobre EUAgenciasLas acciones europeas cayeron este miércoles por preocupaciones relacionadas con la capacidad de la Reserva Federal para impulsar la débil recuperación de la economía estadounidense, mientras que los papeles de Philips Electronics retrocedieron con fuerza. Las acciones de Philips cayeron 8.5%, luego de que el mayor fabricante europeo de productos electrónicos de consumo masivo emitió una alerta de ganancias. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 de las principales acciones de la región cerró provisionalmente con una caída de 0.4%, a 1,092.29 puntos, y acumula un descenso de 6% desde mayo tras una serie de débiles datos económicos en Estados Unidos y temores sobre Grecia. P.C. sistema financiero, Fed, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/06/22/energeticos-crisis-global-traerian-consecuencias-mexico>Energéticos y crisis global traerían consecuencias a México NotimexEl director de Vinculación Institucional del Banco de México, Calixto Mateos Hanel, señaló que se busca una reactivación consistente en la economía con un cierre de la brecha entre capacidad instalada y producción industrial. Admitió que se podrían tener implicaciones adversas por los elevados precios internacionales del petróleo, los desequilibrios financieros globales y la incertidumbre sobre la sostenibilidad de la recuperación económica de Estados Unidos. P.C. sector energético, crisis <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/06/22/medidas-austeridad-frenan-recuperacion-onu>Medidas de austeridad frenan la recuperación: ONU ReutersLas medidas de austeridad que están adoptando muchos gobiernos de países industrializados tras la crisis económica del 2008-09 están minando la recuperación económica, según un informe de Naciones Unidas difundido el miércoles. Los recortes de gastos en salud, educación y en otros programas sociales en país pobres y ricos, añadió, amenazan con demoler décadas de progreso social, bloquear la creación de empleo y dar al traste con los esfuerzos para erradicar la pobreza. "La creciente presión en favor de medidas de austeridad, ostensiblemente por razones de consolidación fiscal, está poniendo en riesgo la protección social, la salud pública y los

programas de educación, al igual que las medidas de recuperación económica", dijo el texto. P.C. programas sociales, austeridad, recuperación económica, crisis El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/paises/UE/tantean/banca/reestructurar/deuda/griega/elpepueco/20110622elpepueco_2/Tes Los países de la UE tantean a la banca para reestructurar la deuda griega EL PAÍS - Bruselas / Berlín - 22/06/2011 Los países de la Unión Europea se están poniendo en marcha para evaluar hasta dónde están dispuestos a llegar los bancos de forma voluntaria en el rescate a Grecia. De hecho, los líderes europeos analizarán las diferentes opciones para que el sector privado pase también por caja en el segundo plan de ayuda a Atenas en una cena este jueves, dentro del Consejo Europeo programado para finales de semana, según fuentes del Gobierno griego citadas por Reuters. En Alemania, representantes del Ministerio de Finanzas se reúnen esta tarde en Francfort con ejecutivos de las mayores entidades financieras alemanas -Deutsche Bank y Allianz- para discutir cómo puede participar el sector privado en el rescate, según informan fuentes conocedoras del encuentro a Reuters y Bloomberg. La banca alemana es la que más dinero tiene invertido en deuda griega con 24.095 millones, según cifras del Banco Internacional de Pagos. Solo el Deutsche Bank tendría una exposición de 1.600 millones. En una carta que ha enviado el Ministerio para convocar a las entidades, el Ejecutivo alemán recuerdan que "los tenedores de bonos deben desempeñar un papel importante para evitar una insolvencia griega [...], te invitamos a una reunión para discutir todas las opciones de la contribución". A cambio de su participación, las entidades pedirán mayores garantías al Estado. P.C. sistema financiero, Unión Europea, crisis, deuda, Grecia

http://www.elpais.com/articulo/economia/sueldo/comun/Espana/llega/16000/euros/elpepueco/20110622elpepueco_9/Tes El sueldo más común en España no llega a 16.000 euros EL PAÍS | Madrid 22/06/2011 El salario más común entre los trabajadores que residen en España fue de unos 15.500 euros al año, según la Encuesta de Estructura Salarial que ha publicado hoy el Instituto Nacional de Estadística, con datos correspondientes a 2009. Además, pese a que la economía española atravesó aquel ejercicio por completo en la recesión, el salario medio subió un 2,9% en 2009 hasta los 22.511 euros. No obstante, esta cifra está condicionada por el hecho de que los empleados que cobran más que estos 22.500 euros son pocos pero con remuneraciones generosas y por la importante destrucción de empleo en este año entre los temporales, que fueron los primeros en ser expulsados del mercado laboral y tenían sueldos más bajos que la media, lo que tiró hacia arriba de la estadística. Así, añade el INE, el salario medio es superior tanto al salario mediano, que con 18.817 euros es el que divide al número de trabajadores en dos partes iguales, los que tienen un salario superior y los que tienen un salario inferior; como al más frecuente, de 15.500 euros. P.C. salarios, trabajadores, INE